



COMUNICACIONES E INICIATIVAS

PREMIOS A COMUNICACIONES E INICIATIVAS PUBLICADAS EN 1958

El Consejo de Redacción de DOCUMENTACIÓN ADMINISTRATIVA ha acordado conceder un premio de 3.000 pesetas al señor don Mariano Velasco de la Fuente por su comunicación titulada «Impresos de certificaciones de los Registros Civiles», publicada en el número 11, noviembre de 1958; un premio de 2.000 pesetas a la comunicación denominada «Racionalización de sistemas recaudatorios en la Administración Local», de la que son autores don Juan Mahillo Santos y don Francisco Lorenzo Fraguas, publicada en el número 12, diciembre de 1958, y un tercer premio de 1.500 pesetas a la sugerencia de los señores don Faustino Gudín García y don Santiago Fentanes Baena, publicada en el número 6, junio de 1958, bajo el epígrafe «Unificación de sanciones por infracción del Código de Circulación».

El Consejo de Redacción, al propio tiempo que transmite públicamente a los autores de estas iniciativas su felicitación, se complace en señalar que la Dirección General de Registros y del Notariado, al tener conocimiento de la comunicación del señor Velasco de la Fuente, encontrando prácticas algunas de las sugerencias que formulaba, ha dado orden de que sean aplicadas.

En el presente año 1959 se otorgarán tres premios, iguales a los anteriores, salvo que las circunstancias aconsejaran y permitieran aumentar su número y cuantía.